



Santiago, 24 de junio de 1989

Señor, don
PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presente

Estimado señor Aylwin:

La Alianza de Centro Nacional Liberal se encuentra especialmente interesada en asegurar las bases institucionales por las que se habrá de regir el próximo gobierno de la República.

Resulta indispensable inspirar confianza a la ciudadanía, antes de las elecciones, asegurándole la Carta Fundamental que regulará nuestro futuro democrático. Podemos tener la certeza que los electores apreciarán esta actitud de honradez política y perderán el temor que interesadamente se les inculca por sectores ultristas.

Nos asiste la convicción que el respeto y permanencia de la Ley Fundamental es un factor básico para la estabilidad institucional, pilar angular del orden público, paz social y progreso y desarrollo tanto humano como material.

En este contexto, el Partido Alianza de Centro considera urgente proponer a Ud. alcanzar un acuerdo con los Partidos de la Concertación y Renovación Nacional respecto de las modificaciones adicionales que será susceptible introducir a la Constitución Política del Estado, por el Congreso Nacional que se elegirá en diciembre próximo.

Sabemos que esta materia es una de las cuales usted desea poner énfasis para el éxito del futuro gobierno democrático, por lo que le agradeceremos impulsarla a la brevedad posible, para cuyo efecto le ofrecemos toda nuestra colaboración.

//

//

Ciertos de contribuir de esta forma a una transición fluída a la democracia, al triunfo de la campaña presidencial de la Concertación y al éxito de nuestro próximo gobierno, le saluda cordialmente,



PEDRO CORREA OPASO
Presidente en Ejercicio del PAC

PCO/ipg